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• MILANO Con un piede 
nell'Europarlamento di Stra
sburgo e uno, un pò mal/er
mo, nel governo Italiano In 
conia profondo, il ministro ai 
Lavori Pubblici Enrico Fem si 
conferma c j m e . l'uomo dei 
110 chilometri allora £ infatti 
il limile massimo di velocita a 
cui viaggeremo su(le autostra
de italiane dalla mezzanotte 
del 7 luglio al 3 settembre Un 
provvedimento salva-vita già 
sperimentato con successo ta 
acona estate per contenete 
l'usuale effetto-strage In tem
po di esodi e rientn in massa 
dell esercito di vacanzieri Lo 
ha confermato ieri a Milano il 

%llnisuo Ìjp^alrieiwJcratlco 
Enrico Ferri (ette non ha volu
to imece sbilanciarsi sull'op
zione tra un seggio sicuro al-
I Europarlamento e una pol
trona traballante a palazzo 
Chigi) .Quello sul HO km lo-
ra nei mesi estivi è un decreto 
amministrativo e non ha sca 
«tenie, quindi rimane in vigo
re e per quanto mi riguarda 
scatterà puntualmente alla 
mezzanotte del 7 luglio An
che perché sono convìnto che 
la stragrande maggioranza 

^delja gente è d'accordo e sen
sibile alle misure stilla sicurez
za stradale-

La «Dvnophisis fortii» esiste 
da sempre nei nostri marj^ 
Solo ora avvelenerebbe 
le cozze nell'Adriatico 

In Romagna si temono perdite 
di 1.500 miliardi per il turismo 
Intanto a un passo, nelle Marche, 
non è stato emanato alcun divieto 

Un gene muta l'alga in killer? 
Cosa sta succedendo nell'Adriatico e nel Mediterra
neo? Perche un'alga nota fin dal secolo scorso ora 
produce una tossina che non si distrugge nemmeno 
con la temperatura? I biologi avanzano un'ipotesi. 
una mutazione ambientale o genetica Intanto {'allar
me tazze provoca perdite per miliardi al turismo II 
(nettato è chiuso, ma basta uscire della Regione 
Emilia per trovare i molluschi sono controllati' 

DAL NOSTRO INVIATO 

asj RIMIMI I più preoccupali 
sono i tedeschi Si informano 
- al nsloranle sul lungomare -
se nel risotto ci sono cozze o 
vongole Chiedono al came
riere se si e Scoperta la causa 
dell inquinamento di questi 
molluschi Ma hanno già loro 
la risposta -È 11 mare, il mare 
che non sta bene» Una tegola 
più grossa, sulla testa di una 
stagione estiva che già si pre
vedeva critica, non poteva ar
rivare Già era annuncialo un 
calo del 2 0 * delle prenotazio
ni e adesso, dopo 1 inquina 

-^«.ipjluXgpjrjf 

L incontro Delta Giunta i gure con i lavo aton del e acc a » e 

Tensione a Corniciano 
«Lavoriamo e risaniamo» 
Gli operai decisi 
a occupare l'acciaieria 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

PAOLO SALKTTI 

EU GENOVA «La fabbrica 
non si (erma Siamo disposti 
ad occuparla e mandarla 
avanti noi per imporre tutti gli 
interventi necessari a nsanar 
la» Questa la risposta che la 
voratori e delegati hanno dato 
al presidente della Regione 
Magnani nel corso di un in 
candescente confronto Sta 
mane alle 10 è fissata una nu 
mone in Regione alla quale 
sono Invitati sia (industriale 
Riva che i sindacati perdiseli 
(ere le garanzie per i 1600 la 
voraton 

Quella di .en è stata una 
giornata a dir poco convulsa 
con gruppi di siderurgici in 
corteo nel centro cittadino 
manifestazioni e un susseguir 
si di incontri La delibera delta 
Regione in cui si intima alla 
«società acciaierie di Comi 
gliano» di sospendere 1 attività 
produttiva nello stabilimento 
Sino a quando non avrà adot 
tato i provvedimenti necessari 
per salvaguardare I ambiente 
é stata notificata ali azienda 
nella tarda mattinata di len Si 
tratta di un provvedimento 
chilometrico non meno di 
2500 parole in cui puntiglio 
semente si elencano tutte le 
diffide mandate allacciaiena 
dal maggio 87 ad oggi e nma 
ste inascoltate e si elencano i 
guasti prodotti sull ambiente 
gas veleni polveri rumori 

La reazione della famiglia 
Riva ali intimazione non è sta 
ta lineare Ufficiosamente la 
società fa sapere che ritiene la 
diffida iilegittima e ricorre al 
Tar Negli incontri con i sinda 
cati aggiunge che molti dei 
provvedimenti contenuti nella 
diffida sono assurdi Lo stesso 
Riva aveva detto ali assessore 
regionale ali Ambiente Acerbi 
Che sarebbe impossibile nco 
prire i 15 chilometn di nastn 
trasportatori dello stabihmen 
to Come nsposta politica i Ri 
va hanno utilizzato invece 
l Associazione industriali che 
in una nota ha definito «gra 
vissima» la decisione di so 
spendere I attività dello stabili 

mento aggiungendo che que 
sto decisionismo sconcerta se 
si ricorda che «viene da una 
classe politica incapace di de 
cidere sui grandi temi dello 
sviluppo genovese-

In mattinata lavoraton e sin 
dacati si sono recati in Regio 
ne per chiedere conto alla 
giunta del loro futuro Per la 
Regione va bene la sospensio 
ne della produzione finalizza 
ta a realizzare le operazioni di 
risanamento mentre i lavora 
tori chiedono che il nsana 
mento avvenga a fabbrica in 
funzione Diffusi fra i lavorato 
ri sono i timori che una volta 
fermo lo stabilimento non 
venga più riaperto Mancano 
fra I altro tutti i presupposti 
per far scattare gli ammortiz 
zaton sociali la cassa integra 
zione ed il resto Su questo 
fronte il presidente della Re 
Sione Magnani si è limitato a 
dire che ha chiesto al ministro 
Ruffolo la proclamazione di 
Consigliano zom a rischio 
ambientale 

•La sospensione dell attività 
produttiva ci soddisfa- ha 
commentato len Patnzia Ava 
gnmo una delle animatrici 
della battaglia per l ambiente 
che ha mobilitato da quattro 
anni le donne di Consigliano 
«Il testo della diffida dimostra 
però anche quanto grandi sia 
no le responsabilità della 
giunta regionale per quanto 
sta accadendo- Le donne vo 
gliono che sia garantito il sala 
no ai siderurgici 

La federazione comunista 
ha osservato che lo sbocco 
drammatico che stanno aven 
do gli avvenimenti è stato prò 
vocato non solo dal fatto che i 
responsabili dell acciaieria 
non hanno mai voluto metter 
Si in regola con le norme ma 
anche dall inattività dei pub 
blici amministratori che per 
troppo tempo sono rimasti a 
guardare mentre cresceva I ur 
genza di interventi capaci di 
rendere compatibile fabbrica 
e ambiente 

mento delle cozze c'è chi in 
Regione Emilia-Romagna ha 
fatto i conti potrebbe venfi-
carsi un calo del 15 per cento 
del fatturato turismo, pan a 
1 500 miliardi 

La «capitale del turismo» e 
tutta la costa romagnola non 
gradiscono certo di essere al 
centro di una vicenda come 
questa e sono molte le ragio
ni per non dare loro torto Un 
esempio- ieri mattina i pesca
tori di Cattolica (ultimo co
mune romagnolo verso le 

Marche) non sono usciti per 
la pesca delle cozze, perden
do un «raccolto- di 35>40 
quintali, pagalo 2000 lire al 
chilogrammo Da ieri infatti, 
per ondine della Regione tale 
pesca è sospesa I pescatoti di 
Gabicce (primo comune delle 
Marche) hanno svolto invece 
il loro lavoro di sempre (nello 
stesso specchio di mare dove 
lavorano ì romagnoli) perché 
la Regione Marche non ha as
sunto nessun provvedimento 
Stessa cosa a Coro pesca vie
tata nella «sacca* ma libera 
appena superato il Po, a Scar-
dovari La Regione Emilia Ro
magna, appena avuta notizia 
dei ncoven in ospedale e dei 
tanti che si erano presentati ai 
pronto soccorso con diarrea, 
vomito e febbre, ha intensifi 
calo i controlli in una partita 
di cozze raccolte al largo di 
Mirarhare di Rimini sarebbe 
stata trovato traccia di una 
tossina chiamta dal tecnici 
•Osp> (avvelenamento diarroi

co da molluschi), forse provo
cata da un'alga, la Dynophtsis 
torta Finora è stata compiuta 
una sola analisi, perché i 
campioni inviati dalle altre Usi 
sono arrivati soltanto giovedì? 
Questo pnmo risultato (e le 
notizie di ncoven e malattie 
giunte dall'Emilia e dalle Mar
che) hanno fatto decidere la 
sospensione della raccolta e 
vendita di cozze, vongole 
ecc 

•La Dynophtsis foriti - spie
ga la professoressa Launta Bo
ni biotoga ali Università di 
Bologna ed esperia di alghe -
è comunque presente nel Me
diterraneo non certo da oggi 
Era conosciuta nell800 si 
parìa di tei in trattati ali inizio 
di questo secolo Se è queste 
(io attendo conferme un solo 
campione non è sufficiente) 
la causa di inquinamento del 
le cozze occorrerà studiare 
perché un alga che non ha 
provocato danni fonora nel 
nostro mare ora li provochi 

Le cause possono essere am 
bientali, o forse genetiche» 

Di un fatto comunque la 
professoressa è certa «L inqui
namento è pericoloso soltan
to se 1 uomo ingerisce queste 
alghe attraverso i molluschi 
come cozze, ostriche, vóngo
le Non riguarda i pesci e tan
to meno 1 acqua del mare 
Non solo si può fare il bagno, 
ma si potrebbe anche berla, 
se il sale non disturba » 

L allarme è stato possibile 
perché nella regione emiliana 
vengono controllati non sol 
tanto gli allevamenti «indù-
stnali» di molluschi ( i pnnci-
pali sono a Goro, Manna di 
Ravenna e Cattolica) ma an
che i luoghi dove le cozze si 
sviluppano spontaneamente 
come le bamere, le scogliere 
ecc Nel laboratorio specializ
zato di Cesenatico vengono 
analizzate anche te cozze che 
amvano dalla Spagna e che 
forniscono il mercato italia
no nei mesi invernali Dal 

1975 ad oggi (allora 80 perso
ne finirono ali ospedale in tut
ta Italia) più volte sono state 
trovate partite di cozze infette 
da «Pspi, una tossina che pro
voca paralisi agli arti Anche 
lo scorso anno su segnalazio
ne di Cesenatico sono state 
bloccate le importazioni Se il 
provvedimento della Regione 
Emilia Romagna (si prevede 
che resterà in vigore per al
imento dieci giorni) restasse 
I unico la salute di chi acqui
sta questi molluschi non sa
rebbe certo garantita 

Le tossine, dicono 1 tecnici, 
sono termostabih, non si di
struggono con la cottura dei 
molluschi La Dynophtsis (o 
ciò che è diventata dopo mu
tazioni ambientali o geneti
che) può essere un pencolo 
per la vita del mare dall'A
driatico ali intero Mediterra
neo E certo in mare non ci 
sono confini, né «bamere» di 
competenze e burocrazie sta 
tali 

— — — - Già 16 erano indiziati: ora per tutti mandato di comparizione 

Ustica, tempesta sui militari 
Scriminati 23 uomini dei centri radar 
Incriminati 23 militari che la sera della strage di Usti
ca erano in servizio presso i centri radar dell'Aero
nautica (Cram) di Marsala é di Licola. Secondo i 
magistrati, hanno nascosto informazioni e contribui
to ad occultare la venta II giudice istruttore Vittono 
Bucarelli ha emesso i mandati di comparizione su n-
chiesta del pm Giorgio Santacroce Si indaga anche 
presso t servizi di sicurezza dell'Aeronautica 

• ROMX I militari del cèntri 
radar tti Ucola « Marsala, che, 
éranó'iH servizio la seTa delia 
strage di Ustica sono stati in 
criminali dal giudice istruttore 
Vittono Bucateli! Con un vero 
e proprio colpo di teatro, do
po giorni di sotterranea pole
mica con il sostituto procura 
lore Giorgio Santacroce Buca-
retti è tornato sui suoi passi e 
ha corretto vistosamente la 
rotta dell inchiesta Una setti 
mana fa si era limitato ad in 
vtare sedici comunicazioni 
giudiziane e aveva predispo
sto un calendano degli inter

rogatori dal qUàle era esclusa 

menti sono saliti da 16 a 23 e 
si sono trasformati in mandati 
di comparizione Cosi aveva 
chiesto il pm Santacroce alle 
prime ore del mattino e cosi, 
a tambur battente ha agito 
Bucateli!, dopo che le voci di 
contrasti fra I due magistrati 
erano trapelate sulla stampa 
Accolta la nchiesla ta polemi
ca non appare però sanata il 
giudice istruttore infatti si é 
premurato di chiame che 

Santacroce ha modificato il 
propno punto di vista (due 
settimane fa voleva i militan 
solo indiziati, oggi ne chiede 
I imputazione) senza che nel 
frattempo siano stati acquisiti 
ali inchiesta nuovi elementi 

Chi sono i 23 imputati? Per 
Marsala il maggiore Fulvio 
Salme, i capitani Adulio Balli-
nl e Avio Giordano i mare 
scialli Mano Sardu Tazio Sos
sio Salvatore Lot, Claudio Bel 
.uomini, Mano Di Giovanni 
Giuseppe Gnippuso Luciano 
Canco Antonio Massaro Pa 
squale Abaie Giuseppe Virag 
gio Salvatore Orlando Seba 
stiano Muti e il sergente Giu
seppe Gioia Per Ucola il te 
nente colonnello Gerardo Ab
bate i marescialli Antonio Di 
Micco Gerardo Rocco Lucio 
Albini Tommaso Acampora e 
Gennaro Samataro 

Ufficiali e sottufficiali sono 
imputati di falsa testimonian
za («Per aver taciuto in tutto o 
in parte ciò che sapevano sul 
la presenza e I identificazione 
delle tracce registrate in coin 

Ha detto: «Ho parlato con Satana» 

E sul diavolo. Milingo 
litiga col cardinale 
Il vescovo africano, Emanuel Milingo, allontanato 
dalla sua diocesi dt Lusaka dal Papa per le sue ec
cessive pratiche di «esorcista e dt guaritore», racconta 
in un libro la sua esperienza con i demoni Di recen
te Giovanni Paolo II gli ha consigliato di non tenere 
più i suoi «incontri» con malati accendendo in essi 
inutili speranze l a polemica del cardinale Silvio Od
di che non crede al demonio-persona 

A L C E S T I S A N T I N I 

EU CITTA DEL VATICANO Un 
vero e propno battibecco si è 
svolto ieri tra il cardinale Silvio 
Oddi disposto a riconoscere 
I esistenza del diavolo come 
espressione del male e mon 
signor Emanuel Milingo il ve 
scovo originano dello Zambia 
che nel suo libro scrive di 
averlo non solo visto ma di 
«aver parlato con i demoni e 
con il loro capo Satana* Ma 
che aspetto aveva era vec 
eh io aveva la barba 
o era una donna era Canade 
se africano insomma com e 
ra7 - ha incalzato il cardinale 
Oddi con un fare inquisitorio 
mentre monsignor Milingo ri 
spendeva in modo sfuggente 
dicendo che agli «indemonia 
ti» come a lui slesso il diavolo 
è apparso in forme diverse 
Ha rinviato il cardinale Oddi 
come i giornalisti delle cut 
domande si è mostrato molto 
irritato al suo libro dove ven 
gono nfenti gli episodi più biz 
zarri fra cui quello di una don 
na molto ammalata e quasi 
morta che toma a vivere do 
pò che -il diavolo fu scacciato 
con il fuoco acceso sotto il let 
to» E ad arricchire questi epi 
sodi è intervenuto anche un 
certo Antonino Sacca il quale 

ha raccontato che dato per 
•spacciato* da luminari della 
medicina ha finito per -guari 
re* dopo aver assistito ad una 
messa celebrativa da monsi 
gnor Milingo e dopo aver nce 
vuto da questi una «particola 
re benedizione» 

Va ricordato che monsignor 
Melingo era stato vescovo di 
Lusaka capitale dello Zam 
bia e fu allontanato nel 1983 
dalle autontà vaticane proprio 
perché la sua attività preva 
lente era divenuta quella del 
I esorcista e del guaritore 

*La lettera pervenutami dal 
Valicano - racconta - dichia 
rava apertamente che quello 
che facevo non si addiceva ad 
una persona nella posizione 
di capo dell arcidiocesi di Lu 
saka Mi isolarono del tutto e 
mi tacciarono di disobbedien 
za Mi fu negata la possibilità 
di difendermi mentre i doni 
che ho sono naturali e niente 
di più« Mi fu detto «Toccare 
le mani delle donne può fare 
insospettire-

Da alcuni anni monsignor 
Milingo vive a Roma e lavora 
in Vaticano come -delegato 
speciale» del Pontificio Const 
glio per la pastorale delle mi 

grazioni e del tunsmo Non 
ha però rinunciato a fare le 
soretsta ed il guaritore tanto 
da radunare folle di sofferenti 
che nella disperazione si so
no rivolti anche a lui per otte 
nere un sollievo per strappare 
una speranza Ma la Santa se 
de è intervenuta osservando 
che questi incontn fatti in no
me di una celebrazione cuca 
nstica potevano alimentare 
nei fedeli una forma di religio
ne fatta più di stregonena che 
di messaggio evangelico 11 
Papa ha avuto un lungo collo 
quio con lui per indurlo a n 
nunciare a tali incontn ma le 
ri monsignor Milingo non ha 
voluto rivelare il contenuto di 
quel colloquio Si è trincerato 
dietro la formula di «udienza 
pnvata» per non dire che fu 
ammonito da Papa Wojtyla 

La ragione che lo ha spinto 
a pubblicare addinttura un li 
bro è per «documentare» le 
sue «sconvolgenti esperienze 
con i trapassati con i posse 
duti dal demonio» e per rac 
contare a chi è disposto a ere 
derci che «sono tante le perso 
ne sofferenti» che sono state 
•guarite» da lui perchè «libe 
rate dal demonio» come se i 
mali più gravi dipendessero 
dai malefici di Lucifero 

E per non essere in co.itra 
sto con la Chiesa sul piano 
dottnnano len ha più volte ri 
petuto «Noi guariamo con il 
potere di Cristo Gesù ci consi 
dera alla stregua di apprendi 
stt insegnandoci a non ap 
propnarci del tono di guan 
gione come se fosse fruito 
delia nostra mente* Insomma 
«il diavolo esiste» e Milingo sa 
«come combatterlo» 

cidenza del momento e del 
punto di caduta del Dc9 Ita-
via») di favoreggiamento 
(«Perché dopo il disastro si n-
fiutarono di fornire notizie e 
indicazioni essenziali per la n-
costruzione del fatto e I identi
ficazione dei responsabili») 
di occultamento di atti ven 
(•Per aver reso impossibile 11-
dentihcazione di alcune trac
ce radar fornendo dati errati o 
anomali sull informazione dì 
quota e sulla velocità di esse 
e quindi per aver occultato 
dati determinanti per tesarne 
delle tracce stesse») 

Diversa è I imputazione per 
il tenente colonnello Mano De 
Crescenzo che comandava il 
22° centro radar di Ltcota nel 
settembre 1984, quando ven 
nero distrutti i registri Da 1 su 
cui erano trascntte le tracce n-
levate dal radar la sera della 
strage i giudici lo accusano di 
violazione di pubblica custo
dia di cose e soppressione di 
atti ven per aver consentito 
che gli importanti documenti 

' bruciati 
Il dottor Bucarelli ha accol

to anche un altra richiesta di 
Santacroce sulla quale in un 
pnmo momento aveva sorvo
lato disporre cioè un supple
mento di perizia per «identifi
care in tempi brevi e con la 
maggior precisione possibile 
la traiettona e la posizione di 
lancio del missile di Ustica in 
modo da poterli confrontare 
con i tipi di ordigni esistenti 
al| epoca* Sono stati avviati, 
infine accertamenti sul Sios 
(il servizio di sicurezza) del 
I Aeronautica presso lo Stato 
maggiore a Roma questo per 
che in una intervista rilasciata 
al Mattino di Napoli pochi 
giorni fa il tenente colonnello 
De Crescenzo aveva affermato 
testualmente «Nessuno mi ha 
mai detto di mettere in cassa 
forte le bobine (quelle di Li-
cola ndr) D altra parte cosi 
accade normalmente alcune 
copie delle registrazioni sono 
inviate allo Stato maggiore e 
ad un altro organismo milita 
re» 

La bambina prostituita 

«Sì, è lui, lo riconosco» 
Nuove accuse in aula 
per l'imputato Gasasele 

PAOLA BOCCAROO 

UE MILANO len davanti ai 
giudici la bambina di 13 anni 
costretta alla prostituzione 
dalla madre ha confermato le 
sue accuse contro Biagio Ca 
sasole operatore di Borsa 
Luomo ha negato ancora di 
avere avuto con lei rapporti 
intimi «Si riconosco I imputa 
to Casasole» La conferma 
cardine dell accusa è venuta 
dalle labbra della piccola 
Quando la bambina è entrata 
in aula la madre non e era 
esaunta I altra sera la sua de 
posizione ieri era rimasta a 
San Vittore La piccola vitti 
ma testimone era scortata da 
un intera équipe tutta al fem 
minile medico psicologa as 
sistente sociale accompagna 
tnce del Centro comunale al 

Suale è affidata in custodia 
na presenza non superflua 

Infatti dopo aver confermato 
le accuse già sostenute in 
istruttona sotto la pressione 
delle domande per quanto ri 
guardose dei difenson degli 
imputati la bambina ha avuto 
un lieve malore Qualche mi 
nuto di riposo distesa su una 
panca dell aula del Tribunale 
e qualche goccia di Valium le 
hanno consentito di naversi E 
quando finalmente è stata ac 
compagna ta via I avvocato 
Pecorella difensore di Casa 
sole si è premurato di far 
mettere a verbale che la teste 
si era ripresa rapidamente ed 
era uscita sorridendo 

il sospetto di unti piccola 
messinscena suggerito senza 
mtzzi termini dalla sortita è 
M uo prontamente nntuzzato 
dalla reazione dell avvocato 
nominato dal giudice tutelare 
Raffaello Battagliese che ha 
preleso I acquisizione agli atti 
del certificato medico «Crisi 
di ansia acuta con segni di 

violento stress emotivo e stress 
psicofisico» c e scntto Poche 
parole per ricordare la portata 
di un trauma duro troppo du 
ro per una bambina di tredici 
anni 

L udienza è continuata in 
un minuzioso sforzo di venti 
ca e contestazione di partico-
lan su nomi indinzzi date tra 
i quali le difese e soprattutto 
quella di Casasole si sono de 
streggiate per cercare di to
gliere credibilità alle testimo
nianze Il gioco non è nuscito 
con Flora Cipnano la maìlres 
se che organizzò gli incontn 
della bambina a tanffe multi 
milionane e che ieri è tornata 
a ribadire le sue accuse con 
tro Casasole e contro la ma 
dre della bambina che il gior 
no prima aveva sostenuto in 
lacrime di non sapere real 
mente quel che accadeva in 
quella casa dove accompa 
cnava la piccola «Lo sapeva 
Benissimo - ha rimbeccato 
Flora - qualche volta aspetta 
va con me nella stanza accan 
io

li sistematico smantella 
mento delle testimonianze 
d accusa è sembrato dare 
qualche risultato con la sorel 
la della piccola vittima an 
eh essa a sua volta frequenta 
tnce delle case d appunta 
mento La ragazza sembra 
sta ora tentando di ricostruirsi 
una vita lontano dalla «profes 
sione» ed è parsa evidente 
mente provata dalla necessità 
di rievocare quel tempo 11 suo 
racconto infatti sotto lineai 
zare delle domande non è 
slato sempre lineare 

Esaurite le escussioni di altn 
testi secondari il processo è 
stalo aggiornato al prossimo 7 
luglio per le nehieste del pub 
blico ministero 

D NBL PCI I I 
I deputati comunisti sono tenuti ad essere presenti sen

za eccezione alcuna alla seduta pomeridiana d) 
mereoledì 28 giugno e alle sedute di giovedì 28 giu
gno. 

II compagno Giovanni Padoan (Vanni» compia 80 anni. 
La aua è senza dubbio una delle più prestigiosa li
gure del movimento operaio e comunista del Friuli-
Venezia Giulia e parlare di lui è un po' coma riper
correrà la storia del nostro partito dal lontano 1S2J 
ad oggi storia di cui -Vanni» è stato ed * ancori 
uno degli indiscussi protagonisti In Mini questi anni 
ininterrotta è stata la sua militanza pelle (ila comuni
ste e attualmente, con entusiasmo ancor tutto giova
nile, si dedica con successo ai suoi molteplici Inte
ressi politici, culturali e storiografici Al carissimo 
compagno «Vanni» vadano i più sinceri e fraterni au
guri di buon compleanno da parte di tutti i comunisti 
della Federazione di Gorizia e dell'intere regione. 

ISTITUTO 
TOGLIATTI 

OLI SCENARI INTERNAZIONALI 
ALLE SOGLIE DEL DUEMILA 

Seconda Sessione 
3 • S luglio 1989 

URSS. CINA, EST EUROPEO: 
LE RIFORME NEL MONDO COMUNISTA 

ore 9 30 • 
«lagno 

Cos'è II Pcui oggi 
BENVENUTI 
Democrazia, socialismo, diritti nell'Una di 
Gorbaclov 
UMBERTO CERRONI 

ore 15 00 - Ipotesi su Gorbacioy 
ADRIANO GUERRA 

ora 17 00 - La politica estera dell'Urss 
LAP0SE9TAN 

ore 9 3 0 - Le nuove strade della democrazia in Polonia 
JAN WAWRZJNIAK 

ore 15 30 • L'Ungheria dalle riforme allo stato di diritto 
FEDERIGO ARGENTIERI 

ore 17.00 - I rapporti economici Comecon-Cee 
MAURIZIO GUANDALINI 

• toglla 
ore 9 30 - Cina- tra riforme e restaurazione 

MARTA DASSU 

ore 15 30- Giovani e democrazia in Cina 
ENRICA COLLOTTI PISCHEL 

aiSTIT#lb 
'TOGfclATTI A 

ECOLOGIA ad ECONOMIA 
Seconda Sessione 

28 giugno - 1 luglio 1989 

M a r c a l i * a » tanna 
Ora 8 

La Moria «00110(11108 e I ambienta La contabilita 
economico-ecologica proposto Oi tntegreznno del Pil 

DonssaM Bresso 
or. 15 

Valutazione di Impatto Ambientale 
DonssaM Bresso 

L uso dell analisi cosli/banefici nella valutazione del progem 
Don M Maggi 

Legislazione di Valutazione e Impano Ambientale 
Arch u Giudica 

ore 2010 
Bilanci dei materiali 

Pro! G Nebbie 

ore 9 
La questione ambientale nel pensiero economico Sviluppo e 
tutela dell ambiente La riconversione ecologica dell economia 

DottssaM Bra$so 
L approccio di alcuni studiosi tedeschi ali economia dell ambiente 

OonssaR C Venturoni 
ore 15 

Contabilita del patrimonio naturale 
oonssa Edith Archabault - Untv di Parigi 

L occupazione in campo ambientale 
Don G Scriuftze 

eroe 
Le polii che ambientali nazionali 

Do» ssa M Bresso -On C Testa 
Le I nea di un programma nazionale per l ambiente 

Prof F Archibugi 
ore 15 

Poi Itche regionali 
Don G Gavtoli - Arch L R vetta 

Piano Lambro 
Don Ambrosem 

ore 2010 
Sviluppo econom coecologico locale 

Don C Francia 

Ut 
ore 9 

Tevote rotonde 
F Mussi 

G Ruttalo 
Lucchesi 

F Ferrante 
della Coni nduitna 

coordinano M Bresso - C Testa 

ISTITUTO TOGLIATTI 
Via Appta Km iz 

Tel 06/9358007-9356208 

COMUNE DI POZZUOLI 
A risttillca dell avviso di pre-gara per costruzione strada 
Agnano Piaciarelli Domltiana pubblicato su codesto quotidia
no del 14/6789 si avverte che saranno escluse dalla gara le 
e d otterte anomale ai aensl delle leggi 584/77 e 87/68 
Poi moli 15 giugno 1969 

PolL DIRETTORE DI SERVIZIO ala Roberto • .ur ine 
IL COMMISSARIO PREFETTIZIO dori Qlan.1l MK> 

l'Unità 
Sabato 
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